
－1－ 

令和元年黒石市教育委員会第１０回定例会会議録 

 

日 時 及 び 場 所  令和元年１０月２９日（火）午後１時３０分 黒石市教育委員会 会議室 

   

会 議 出 席 者  教育長  山 内 孝 行 

          委員 １番  永 川 信 子 

          委員 ２番  鈴 木 美 香 

          委員 ３番  宇 野 元 雄 

          委員 ４番  後 藤 耕 谷 

 

会 議 欠 席 者  なし 

 

説明のために出席した者の職氏名 

  教 育 部 長  須 藤 勝 美 

  指 導 課 長  阿 部   誠 

   学 校 教 育 課 長  駒 井 俊 也 

  社 会 教 育 課 長  八木橋   寿 

  文 化 ス ポ ー ツ 課 長  山 口 祐 宏 

  学 校 教 育 課 長 補 佐  佐 藤 弘 樹 

  学校教育課総務係長  福 原 真由美（書記） 

 

会議に付した案件 

第１ 会議録の承認 

第２ 会期の決定 

第３ 会議録署名委員の指名 

第４ 教育長等の報告 

  

会 議 の 顛 末 

 

開会宣告（午後１時３０分） 

 

第１ 会議録の承認 

 

 令和元年黒石市教育委員会第９回定例会の会議録については、全員異議なく原文を承認する。 

 

 

第２ 会期の決定 

 

会期については、令和元年１０月２９日の１日とすることで、委員全員異議なく決定する。 

 

 

第３ 会議録署名委員の指名 
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教育長が「宇野元雄委員」を指名する。 

 

 

第４ 議事前報告 

  

 １ 令和元年第３回黒石市議会定例会に提出した教育に関する事務の議案について 

 

 平成令和元年８月２９日付けで臨時代理した、令和元年第３回黒石市議会定例会に提出した教育

に関する事務の議案については、原案のとおり可決された。 

 

 

 ２ 令和元年第３回黒石市議会定例会での教育に関する一般質問について 

 

(1) 学校教育課関係 

所属会派 質問議員 質 問 要 旨 

黒石自民クラブ 大 平 陽 子 

（一問一答方式） 

４ 黒石中学校の教育環境について 

 ア スクールバスの乗降場所について 

 イ 通学時の安全の確保について 

 ウ 自転車置き場について 

新自民・公明クラブ 大 久 保 朝 泰 

（一問一答方式） 

３ 小学校の遊具の設置状況と維持管理について 

新自民・公明クラブ 中 田 博 文   

（一問一答方式） 

１ スクールバスについて 

  

日 本 共 産 党 工 藤 禎 子 

（一問一答方式） 

４ スクールバスについて 

 

 

(2) 指導課関係  

所属会派 質問議員 質 問 要 旨 

新自民・公明クラブ 
大 溝 雅 昭 

（一問一答方式） 

２ 学習指導要領について 

 ア 英語の教科化について 

 イ プログラミング教育の導入について 

黒 石 自 民 ク ラ ブ 大 平 陽 子 

（一問一答方式） 

３ 六郷小学校の現状と課題について 

６ 子ども議会などの開催について 

 

 

(3) 社会教育課関係 

    なし 
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(4) 文化スポーツ課関係 

所属会派 質問議員 質 問 要 旨 

新自民・公明クラブ 
大 溝 雅 昭 

（一問一答方式） 

３ 子供たちのスポーツ環境について 

 

黒 石 市 民 倶 楽 部  
三 上 廣 大 

（一問一答方式） 

３ 学校開放について 

 ア 利用団体数と現状について 

 イ 統合後の対応について 

 

 

 

宇野委員   学校教育課関係に質問ですが、小中学校の学校訪問が終わりまして、その際に黒

石中学校の自転車置場が雨ざらしになっているという感じで、ちょっと気になりま

した。質問の内容は、新しい自転車置場の設置なのか、それとも現置場の所に屋根

を付けるものなのか、その辺が一点と、それから、答弁の際に優先順位をつけて対

応しているということですが、最優先というのは何なのかというところを少しお話

していただければと思います。 

 

学校教育課長 議員さんから、特段新しく設置とか屋根をかけるお話しでなく、全校生徒が対応で 

      きるようにというご質問で、実際のところ、一年生が入れられないという状況で、他 

      の場所に置いているという状況です。あと、優先順位の話ですけれども、学校から施 

      設の整備、それから備品の購入とか全てこちらから提出してもらうようにしてました。 

        どこまでも学校でどれを一番やってほしいか、それをもって順位付けをしています。 

            基本は、学校の要望第一ということで予算要求の高いものから財政サイドでも予算を 

      付けてくれるということで、どうしても外部の方の見方と、学校側のやってほしいと 

      いう優先順位が違う部分があるようで、今まで黒中から駐輪場の要望というのはあが 

      ってきてなかったというのが現状です。 

 

 

 

閉会宣告（午後１時５５分） 
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 黒石市教育委員会会議規則（平成２５年黒石市教育委員会規則第１号）第１８条

及び第１９条の規定に基づき作成した令和元年黒石市教育委員会第１０回定例会の

会議録について、同規則第２０条の規定による承認を受けたので、同規則第２１条

の規定に基づき、ここに署名する。 

 

 

令和元年１１月２７日 

 

 

黒石市教育長   （山 内 孝 行）  

 

 

黒石市教育委員   （宇 野 元 雄）  

 

 


